



Imparable el Arribo de Caravanas de Indocumentados a Tapachula

La Oficina de Inmigración y Control Fronterizo (CBP) de los Estados Unidos, informó que el número de indocumentados detenidos en la frontera con México ya superó los 2.1 millones de personas en un solo año.

La mayoría de las detenciones se justificaron por lo establecido en el Título 42 por la pandemia y el Título 8 de la Ley de Inmigración. De todos ellos, se confirmó que ya han sido repatriados o expulsados de esa nación norteamericana 1,3 millones de personas, mientras que el resto podría tener una situación similar.

<https://elorbe.com/portada/2022/09/28/imparable-el-arribo-de-caravanas-de-indocumentados-a-tapachula.html>